

Diskussion und Buchvorstellung mit Hans Modrow



Wann Am Montag dem 02.11.2015

Beginn 19:00 Uhr

Einlass ab 18:00 Uhr

**Wo: Walhalla, Augartenstr. 27, Grosser Saal
76137 Karlsruhe Südstadt**

Was wird geboten

Buchvorstellung des Buches zu Kuba von Hans Modrow „Amboß oder Hammer“ und Diskussion dazu und Infos zu Kuba

Amboß oder Hammer. Gespräche über Kuba

Gespräche über Kuba - Nie mehr Amboß sein

»Du musst steigen oder sinken, Du musst herrschen und gewinnen, Oder dienen und verlieren, Leiden oder triumphieren, Amboß oder Hammer sein«, dichtete Johann Wolfgang Goethe. Vor dieser Entscheidung, weiterhin geknechtet und geprügelt zu leben oder sich zu befreien und das Eisen selber zu schmieden, stand das kubanische Volk in seinem Unabhängigkeitskampf.

Hans Modrow ist der deutsche Politiker mit der längsten und differenziertesten Kuba-Erfahrung. Modrow sieht Kuba als Beispiel dafür, dass eine andere Welt möglich ist. Im dortigen revolutionären Prozess sieht er auch eine Chance, den Sozialismus wieder als realistische Alternative zur verfallenden kapitalistischen Ordnung zu präsentieren.

Modrows Beziehungen zu Kuba umfassen einen Zeitraum von nunmehr 45 Jahren. Das vorliegende Buch gibt Erlebnisse und Eindrücke seiner bisher neun Reisen nach Kuba wieder.

Darüber hinaus ziehen Hermsdorf und Modrow Vergleiche zwischen den Erfahrungen in der DDR und Kuba und fragen nach Impulsen, Entscheidungen, Menschen, die bewirkt haben, dass der revolutionäre Prozess auf der Karibikinsel nicht abgerissen ist.

Und in der Tat weckt dieses Buch das Interesse an der Geschichte und den aktuellen Prozessen der sozialistischen Karibikinsel, gibt einige Antworten auf Fragen zum Untergang der DDR, verschafft Einblicke in dessen Unterstützung der Völker Afrikas, Asiens und Lateinamerikas und lädt zur verstärkten Solidarität mit dem revolutionären Prozess in Kuba ein

Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba

Die Veranstaltung wird unterstützt von Die Linken Kreisverband Karlsruhe und der DKP Kreis Karlsruhe